地域包括ケアフォーラムアンケート結果(シンポジスト他)

項目	No.1	No.2	No.3	No.4	No.5	No.6
	わかりやすくと思いましたが、それでも難しかったなと思っています。	市民向けにで分かりやすくというのは難しいと思うが、とても分かりやすかった。	かりやすく、かみ砕いてお話をされていて、 私もあらためて勉強になりました。医療の判 断は一身専属性で本人しかできず、医療の現 場でとても悩ましいものであることが伝わ り、代弁者が大切なのだということがよく伝		た。ACPとリビングウイルの違いや、ACPの	杉浦先生が、来訪された方々に応じて、説明 も変えておられたので、全く問題なかったと 思います。
	て示すことができたと思います。時間的にも		課題をご理解いただけたのではないかと思います。元気なうちに、人生会議を開く必要性 を全体を通して学んでいただけたと思いま	したので、それぞれの発表内容がわかりやすかったと感想をいただきました。5分以内で説明するため、言いたいことが言えたかどうかは不明ですが、私自身はとても楽しく有意	病院看護師の堀さんと事前に打ち合わせをして、お互いが伝える内容が重複しないようにしたのと、より多くの情報提供ができるよう	事前の打ち合わせにて、発表の内容や順番など整理が出来たため、当日もスムーズにできたと思います。
	信頼できる人に思いを託すことを意識してほ	しを支えたいと思っています。医療・介護者と市民にはまだまだ壁があると思いますが、「わたしノート」がその壁を取り除いてくれるのではないかと思っています。私たち医	ノート」の配布 身寄りのない方を把握し、ACPのための個別 会議を行うための信頼関係づくり ・保健福祉部会にて、PJチームの課題を一つ ずつクリアして、「わたしノート」マイス ター育成 ・市民に伝えたいこととして、元気なうちに 自分のことをよくわかってくれる代弁者を人	る。その意味を理解していただきたいし、高齢者だけでなく、若い世代にも伝えていきたい。他市(蒲郡?)では、福祉学習の一環でACPについて学んでいると聞きました。安城市でも車いす体験や認知症の講座を小中学校で実施しています。ACPもメニューに入れられるとよいと思います。ACPは後悔のない最後を迎えるために、過去を振り返りながら今後どう生きていきたいか思いをはせる作業ですが、自分の人生を考える良い機会で、考えることで充実した、彩のある人生を歩んでいける可能性が広がること、をお伝えできたら	について市民向けに意見を発信してきました。今回のシンポジウムの後自分自身の意思決定支援について考えさせられることが起きました。ACP支援やわたしノートの起債は、遺される家族やかかわった支援者のグリーフケアになることを発信したところ、読者の皆様からご意見をいただき、反響が大きかったです。事例をもとにかかわる支援者も葛藤しながら最善最適解を探っていることを伝える機会があるといいなと思います。BCP策定に関する研修会に参加した際、利用	市民の皆様にもっと聞いていただき、ACPを 意識してもらいたいです。
その他			一包括だけの意見が全体の意見ととらえられてはいけないと思うところがあり、発言できず、考えている間に終わってしまった。申し訳ありませんでした。		市民が自分の人生をどう生きたいか、前向きに楽しく大切な人と考えられる社会になるといいなと思います。 (壮大な理想論ですが)	